



Ist Zahnarztangst heutzutage noch nötig?



Unser Gastautor
Dr. Ingo Frank
Zahnarzt

Bei vielen Patienten entsteht vor einem Zahnarztbesuch ein mulmiges Gefühl. Dabei sollte dies angesichts der heute zur Verfügung stehenden, modernen Behandlungsmöglichkeiten der Vergangenheit angehören. Häufig steht den Patienten ihre Angst vor der zahnärztlichen Behandlung in einem solchen Maße im Wege, dass Sie notwendige Behandlungen nicht durchführen lassen können, was dann wiederum zu ei-

ner Zunahme des Leidensdrucks führt. Zielvorgabe muss daher sein, jeden Patienten eine individuell abgestimmte, angenehme und möglichst schmerzfreie Behandlung zukommen zu lassen. Obwohl für die meisten Eingriffe eine örtliche Betäubung ausreichend ist, können der Umfang des Eingriffs oder persönliche Ängste oder Vorerkrankungen eine weitergehende Angst- und Schmerzausschaltung erfordern. In diesem Fall hilft das Anästhesieteam der Gemeinschaftspraxis für Anästhesie Landsberg, als unser Kooperationspartner, gerne weiter. Die Fachärzte für Anästhesiologie Dr. Lara Lampert und Dr. Wolfgang Weisensee sind seit über 15 Jahre fast täglich in unserer Praxis im Einsatz. Ihr Leitmotiv ist es, Professionalität und Einsatz modernster Technik mit einer patientenfreundlichen Behandlung zu

verbinden, bei der die Bedürfnisse des Menschen im Vordergrund stehen. Je nach Art und Dauer des Eingriffes und abhängig von der Vorerkrankung der Patienten bieten wir von der leichten Sedierung (Dämmer Schlaf) bis hin zur Vollnarkose das komplette Spektrum beruhigender Maßnahmen an. Ihre persönliche Begleitung beginnt bei einem ausführlichen Vorbereitungsgespräch gefolgt von den beruhigenden Maßnahmen während der Behandlung und setzt sich in einer kompetenten und fürsorglichen Überwachung nach dem Eingriff fort. Im medizinisch oder persönlich notwendigen Einzelfall kann eine Aufnahme im Klinikum Landsberg organisiert werden. Auch wenn Sie den Zahnarztbesuch an sich fürchten, wir finden mit Ihnen und gerne auch mit einer Vertrauensperson als Unterstützung gemeinsam eine Lösung, um Ihre Zahnarztangst zu überwinden und die notwendigen Behandlungen für Sie stressfrei durchzuführen.



Ab dem 1.4.2021 sind wir mit unserem 2. Standort mit unserem gewohnten Team und vielen Parkplätzen zusätzlich am Penzinger Feld 13a (gegenüber vom Kaufland) für Sie da!



DR. BAYER & KOLLEGEN
ZAHNÄRZTE

ALLES FÜR EIN LÄCHELN

Das gesamte Spektrum der modernen Zahnheilkunde bieten Ihnen unser Team aus Zahnärzten und Dentalexperthen unter einem Dach. Erleben Sie die Faszination innovativer Behandlungskonzepte – für ein gesundes, strahlendes Lächeln.

Termine
24h online
buchen

Neuer
Standort
eröffnet



Dr. G. Bayer



Dr. F. Kistler



Dr. S. Kistler



Dr. I. Frank



Prof. J.
Neugebauer



Dr. A.
Elbertzhagen



Dr. F.
Sigmund



Dr. L. Krüger



Dr. C. Eppe



M. Wienke

Dr. F. Kistler · Dr. S. Kistler · Dr. I. Frank · Dr. A. Elbertzhagen
Prof. J. Neugebauer und Kollegen
Von-Kühlmann-Str. 1 · Am Penzinger Feld 13
86899 Landsberg am Lech
Fon 08191 947666-0 · www.implantate-landsberg.de